

Dom
3 Feb

Homilía de IV Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2018 - 2019 - (Ciclo C)

“Te constitúi profeta de las naciones”

Introducción

La liturgia del día de hoy hace referencia a la presentación programática del mensaje cristiano, esta vez relatado por el evangelista San Lucas que nos presenta a Jesús que como el Profeta enviado no solo a los judíos sino también a los hombres y mujeres abiertos a la escucha de la palabra de Dios. También la primera lectura de Jeremías hace referencia a esta apertura del mensaje cristiano a los gentiles. Cuando Dios le llama, le dice. “Antes de que salieras del seno materno te escogí para que fueras profeta de los gentiles”.

Los profetas trasmitten siempre un mensaje nuevo, ayudan a enfrentarse a situaciones nuevas y caducas o viciadas, y anuncian sobre todo la salvación. El evangelio de hoy presenta Jesús como el Mesías que anuncia, como los antiguos profetas, un tiempo nuevo, un año de gracia para liberar a los oprimidos. Es un lenguaje nuevo que tiene como trasfondo el amor de Dios e invita al seguimiento de Jesús. La clave para esta andadura está en ese mismo amor reflejado en su unigénito que a lo largo de su vida pública es ejemplo de entrega y donación sin límites. Quizás por eso la segunda lectura de este domingo está tomada de la primera carta a los Corintios que como sabemos es un canto al amor que San Pablo escribe no solo a una comunidad cristiana sino a toda la humanidad.



Fr. Jesús Mª Gallego Díez O.P.